

Lucas 4

31 Descendió Jesús a Capernaum, ciudad de Galilea; y les enseñaba en los días de reposo.^[b] **32** Y se admiraban de su doctrina, porque su palabra era con autoridad. **33** Estaba en la sinagoga un hombre que tenía un espíritu de demonio inmundo, el cual exclamó a gran voz, **34** diciendo: Déjanos; ¿qué tienes con nosotros, Jesús nazareno? ¿Has venido para destruirnos? Yo te conozco quién eres, el Santo de Dios. **35** Y Jesús le reprendió, diciendo: Cállate, y sal de él. Entonces el demonio, derribándole en medio de ellos, salió de él, y no le hizo daño alguno. **36** Y estaban todos maravillados, y hablaban unos a otros, diciendo: ¿Qué palabra es esta, que con autoridad y poder manda a los espíritus inmundos, y salen? **37** Y su fama se difundía por todos los lugares de los contornos.

El hecho de estar en la iglesia no nos libra de ser tocados por un espíritu Inmundo. Hay que ejercer la autoridad que Dios nos ha dado para echar fuera demonio que pueda venir a tocar nuestra vida.

Marcos 3

13 Después subió al monte, y llamó a sí a los que él quiso; y vinieron a él. **14** Y estableció a doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a predicar, **15** y que tuviesen autoridad para sanar enfermedades y para echar fuera demonios:

Este es el evangelio, predicar las buenas nuevas, sanar a los enfermos y echar fuera demonios.

Marcos 4: 27

27 Ninguno puede entrar en la casa de un hombre fuerte y saquear sus bienes, si antes no le ata, y entonces podrá saquear su casa.

Marcos 7:24

24 Levantándose de allí, se fue a la región de Tiro y de Sidón; y entrando en una casa, no quiso que nadie lo supiese; pero no pudo esconderse. **25** Porque una mujer, cuya hija tenía un espíritu inmundo, luego que oyó de él, vino y se postró a sus pies. **26** La mujer era griega, y sirofenicia de nación; y le rogaba que echase fuera de su hija al demonio. **27** Pero Jesús le dijo: Deja primero que se sacien los hijos, porque no está bien tomar el pan de los hijos y echarlo a los perrillos. **28** Respondió ella y le dijo: Sí, Señor; pero aun los perrillos, debajo de la mesa, comen de las migajas de los hijos. **29** Entonces le dijo: Por esta palabra, ve; el demonio ha salido de tu hija. **30** Y cuando llegó ella a su casa, halló que el demonio había salido, y a la hija acostada en la cama.

El ignorar la presencia de demonios os hace debiles, y nos deja inactivos en la guerra espiritual.

Efesios 6

10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. **11** Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. **12** Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. **13** Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. **14** Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, **15** y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. **16** Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. **17** Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; **18** orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos; **19** y por mí, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo el misterio del evangelio, **20** por el cual soy embajador en cadenas; que con denuedo hable de él, como debo hablar.

El ministerio de Jesús de echar demonios es una constante en los evangelios.

Marcos 9:

14 Cuando llegó a donde estaban los discípulos, vio una gran multitud alrededor de ellos, y escribas que disputaban con ellos. **15** Y en seguida toda la gente, viéndole, se asombró, y corriendo a él, le saludaron. **16** Él les preguntó: ¿Qué disputáis con ellos? **17** Y respondiendo uno de la multitud, dijo: Maestro, traje a ti a mi hijo, que tiene un espíritu mudo, **18** el cual, dondequiera que le toma, le sacude; y echa espumarajos, y cruje los dientes, y se va secando; y dije a tus discípulos que lo echasen fuera, y no pudieron. **19** Y respondiendo él, les dijo: ¡Oh generación incrédula! ¿Hasta cuándo he de estar con vosotros? ¿Hasta cuándo os he de soportar? Traédmelo. **20** Y se lo trajeron; y cuando el espíritu vio a Jesús, sacudió con violencia al muchacho, quien cayendo en tierra se revolcaba, echando espumarajos. **21** Jesús preguntó al padre: ¿Cuánto tiempo hace que le sucede esto? Y él dijo: Desde niño. **22** Y muchas veces le echa en el fuego y en el agua, para matarle; pero si puedes hacer algo, ten misericordia de nosotros, y ayúdanos. **23** Jesús le dijo: Si puedes creer, al que cree todo le es posible. **24** E inmediatamente el padre del muchacho clamó y dijo: Creo; ayuda mi incredulidad. **25** Y cuando Jesús vio que la multitud se agolpaba, reprendió al espíritu inmundo, diciéndole: Espíritu mudo y sordo, yo te mando, sal de él, y no entres más en él. **26** Entonces el espíritu, clamando y sacudiéndole con violencia, salió; y él quedó como muerto, de modo que muchos decían: Está muerto. **27** Pero Jesús, tomándole de la mano, le enderezó; y se levantó. **28** Cuando él entró en casa, sus discípulos le preguntaron aparte: ¿Por

qué nosotros no pudimos echarle fuera? **29** Y les dijo: Este género con nada puede salir, sino con oración y ayuno.

hay géneros que son fuertes y no saldrán sin oración. y ayuno

En Marcos 16 15 en adelante vemos el mandamiento de Jesús

15 Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura. **16** El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere, será condenado. **17** Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; **18** tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán.

Vemos como los discipulos ejercieron este mandato.

Hechos 8:4-7

4 Pero los que fueron esparcidos iban por todas partes anunciando el evangelio. **5** Entonces Felipe, descendiendo a la ciudad de Samaria, les predicaba a Cristo. **6** Y la gente, unánime, escuchaba atentamente las cosas que decía Felipe, oyendo y viendo las señales que hacía. **7** Porque de muchos que tenían espíritus inmundos, salían estos dando grandes voces; y muchos paralíticos y cojos eran sanados; **8** así que había gran gozo en aquella ciudad

Hechos 16-16-18

16 Aconteció que mientras íbamos a la oración, nos salió al encuentro una muchacha que tenía espíritu de adivinación, la cual daba gran ganancia a sus amos, adivinando. **17** Esta, siguiendo a Pablo y a nosotros, daba voces, diciendo: Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el camino de salvación. **18** Y esto lo hacía por muchos días; mas desagradando a Pablo, este se volvió y dijo al espíritu: Te mando en el nombre de Jesucristo, que salgas de ella. Y salió en aquella misma hora.

El enemigo se manifiesta de muchas maneras, y necesitamos estar atentos

Quita la palabra del corazón del hombre

Marcos 4:15

Y estos son los de junto al camino: en quienes se siembra la palabra, pero después que la oyen, en seguida viene Satanás, y quita la palabra que se sembró en sus corazones.

llena de engaño a los hombres

Hechos 5:3

Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que mintieses al Espíritu Santo, y sustrajeses del precio de la heredad

procuremos que satanás no gane ventaja sobre nosotros.

2 Corintios 2:11

para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones.

se disfraza como angel de luz. con vestiduras de verdad e hipocresía, pero son falsos

2 Corintios 11:14

Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz.

estorba a la obra de Dios, y pone tropiezos

1 Tesalonicenses 2:18

por lo cual quisimos ir a vosotros, yo Pablo ciertamente una y otra vez; pero Satanás nos estorbó.

Mateo 4:1

el diablo es el tentador

Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el diablo.

oprime a la gente los mete en depresión y en pozos de angustia

Hechos 10:38

cómo Dios ungió con el Espíritu Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y cómo este anduvo haciendo bienes y sanando a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él.

Nos acecha, espera oportunidades

Efesios 6:11

Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.

Mantiene cautivos a los inconversos y los transtrona-

Hechos 13:10

dijo: ¡Oh, lleno de todo engaño y de toda maldad, hijo del diablo, enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos rectos del Señor?

2 de Tim. 2: 25-26

25 que con mansedumbre corrija a los que se oponen, por si quizá Dios les conceda que se arrepientan para conocer la verdad, **26** y escapen del lazo del diablo, en que están cautivos a voluntad de él.

Pero el Hijo del hombre apareció para deshacer las obras del diablo.

Hebreos 2:14

Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo,

Tenemos que aprender a resistirlo y este huirá de nosotros

Santiago 4:7

Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.